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2024-25年度 上田ロータリークラブ
●会長　金子 良夫　●副会長　柳澤 雄次郎・三井 英和
●幹事　酒巻 　弘　●会報委員長　小林 浩太郎

［会長挨拶］	 金子　良夫　会長

　毎日暑い日が続きます。暑さで眠

れない日も続いていると思いますし、

オリンピックの熱戦中継に夢中にな

り、寝ない日も続いていることと思

います。

　本日は納涼例会ですから、本来ならば、私がアロハ

シャツか、かりゆしウェアを着て登場しなければならな

かったのですが、用意が間に合わず、本日は手持ちの

ブルーのシャツで夏らしさを表現しました。

　アロハシャツは、ハワイに渡った日本の移民が着物を

仕立て直してシャツにしたものが起源とされます。1930

年代には日系人や中国系の仕立屋によって盛んに作られ

たそうです。「Aloha（アロハ）」とは、ハワイ語で「好意・

愛情・慈悲・優しい気持ち・思いやり・挨拶」という意

味を表すそうです。

　かりゆしウェアは「沖縄の県産品で沖縄らしさを表現

したもの」と定義づけられ、アロハシャツと区別してい

ます。「かりゆし（嘉例吉）」とは、沖縄の方言で「めでたい」

という意味を表すそうです。

　平成12年「九州・沖縄サミット」にて、各国首脳がかり

ゆしウェアを着用したことがきっかけで急速に広まって

いったことも記憶に新しいところです。守礼門をデザイ

ンした2,000円札も発行されました。

　兎にも角にも、今日は、涼しい格好でお集まりください

という趣旨です。

　さて、長い挨拶は酒宴を前にして野暮の極みになり

ますのでこの辺にしたいと思います。

［就任挨拶］

●出田　行徳　ロータリー情報委員長

　皆さんこんばんは。ロータリー情報

委員会は今年、私が委員長で副委

員長に北村さん、そして委員に矢島

さん、というメンバーで進めていき

ます。

　ロータリー情報委員会は、会員にロータリーの情報を

提供することが役務です。その目的の為に、以下の役務を

行います。

　①�新入会員へのロータリクラブの対面で基礎情報を

提供する。

　②�会員に卓話、委員会報告等でＲＩ地区の最新情報を

提供する。

特に②では、規定改定、手続き要覧改定等の情報をでき

るだけ早く提供することと、上田ＲＣの内規（欠席連絡、

遅刻、早退方法など）と、出席条件（60％ルール等）の

再確認を実施したいと考えますので、会員各位のご協力

をお願いいたします。

第２９５４回例会（令和６年７月29日）
《	納	涼	夜	間	例	会	》



●桑澤　俊恵　プログラム委員長

　今年度プログラム委員長を仰せつ

かりました、桑澤俊恵です。副委員

長の春原宏紀さんとともに、例会の

卓話や、ゲストスピーチの内容を決

めてまいります。まだ入会２年少々でわからない事ばか

りで、ご迷惑をおかけするかと存じますが、お役目を果

たせるように努めてまいりたいと思います。

　今年度は39回の例会が計画されております。そのうち、

月ごとに設けられるロータリー特別月間には、該当する

各委員長に卓話をお願いすることを心がけ、有益な情報

をお話しいただきたいと思います。

　会員卓話につきましては新入会員の方を優先し、ゲス

トスピーチに関しましては地域での活動を含め、幅広い

視点で検討をしてまいりたいと考えております。

　皆さまにはご協力をお願いする機会があるかと存じ

ますが、卓話をお願い申し上げました際には何卒お引き

受けいただき、金子会長のクラブテーマ「ロータリーを

楽しもう！」を存分に味わえるような、皆さま方のご経験

や楽しみをシェアしていただけますようお願い申し上げ

ます。

　円滑な運営を心掛けてまいりますので、一年間よろしく

お願い申し上げます。

●田中　克明　ニコニコＢＯＸ委員長

　本年度ニコニコボックス委員長を仰

せつかりました田中でございます。

副委員長に織さん、委員に佐藤さんの

３名で活動します。例会時、ブースを

出しておりますので皆様のご喜投をよろしくお願いい

たします。

●酒井　喜雄　雑誌委員長

　雑誌委員会は、毎月１回「ロータ

リー友の会」をご紹介する委員会

です。

　委員会には私のほか、湯田さんと

柄澤さんがいらっしゃいます。お二人ともベテランです

ので、私は既に大船に乗っている気分です。

　この「ロータリーの友」を、隅々まで全部読まれるという

方は、そうそういらっしゃらないと思いますので、本当の

魅力をご存じないのかもしれません。いかにこの雑誌が

面白く興味深いかということをお知らせするために、まず

私が読んで魅力を探したいと思います。１年間よろしく

お願いします。

●小林　浩太郎　クラブ会報・公共イメージ向上委員長

　クラブ会報・公共イメージ向上

委員会の小林と申します。藤森さん、

瀧澤さん、島田さん、私の４人で会報

の委員会をやらせていただきます。

まず会報におかれましては、できるだけ皆さんが見て

「面白い例会だったんだなぁ。」と思い出せるものを目指

します。

　また、会報のＤＸによる効率化を実践していこうと思っ

ております。公共クラブの公共イメージに関しましては、

他の委員会の皆様と連携して、不適切のないよう心がけ

たいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

　また、会員の皆さんにおかれましては、スピーチの際、

できるだけマイクに近づいて、ゆっくり喋っていただ

けると文字起こしが楽になってＡＩがしっかり認識して

くれますので、ご協力をお願いします。

　最後に、スピーチされた方、できるだけ資料は火曜日

には事務局を通して、もしくは私に直接でもいいので

送っていただければと思います。

●土屋　勝浩　米山奨学委員長

　米山奨学委員会の事業目的は、

世界で活躍しようという志を持って

日本で学ぶ外国人留学生を経済面で

支援するというもので、これまでに

全国で23,500人を超える米山奨学生を受け入れてきま

した。この奨学金制度は我が国最大規模と言われており、

その運営に係る費用はすべてロータリー会員からの寄付

金で賄われています。

　今年度から２年間、当クラブに韓国からの留学生



キム・セハさんを米山奨学生として迎え入れることと

なりました。委員会としては交流などを通じて世話ク

ラブとしての役割を果たすとともに、継続的な奨学金

制度の維持拡大に向け会員の皆様に寄付のお願いをし

てまいります。どうか皆様のご理解ご協力をよろしくお

願いいたします。

［幹事報告］� 酒巻　弘　幹事

１．地区事務所

　　��ロータリー財団寄付明細表

　　（2024年６月）

　　米山記念奨学会

　　　①寄付金納入明細総合表（2024年６月）

　　　②寄付金納入明細表（2024年６月）

　　　③表彰一覧（2024年６月）

　　　④寄付金傾向（2024年６月）

　　2024-2025年度ＲＬＩ開催について

　　�クラブ行動計画推進リーダー選任のお願い及び

セミナー開催のご案内

［ニコニコBOX］　　　　　� 田中　克明　委員長

　石井 人さん　伊藤典夫さん　小熊

直人さん　小幡晃大さん　金子良夫

さん　上島孝雄さん　北村修一さん

窪田秀徳さん　桑原茂実さん　小山

宏幸さん　酒井喜雄さん　酒巻弘さん　佐藤倫さん　滋野

眞さん　島田甲子雄さん　島田太一さん　関啓治さん

滝沢秀一さん　瀧澤亮介さん　田中克明さん　藤森幸路

さん　布施修一郎さん　保科茂久さん　三井英和さん

宮川泰さん　矢島康夫さん　栁澤日出男さん　柳澤

雄次郎さん　横沢泰男さん　

　本日喜投額　28名���￥231,000

������������累　計�　　　��￥212,500

［例会の記録］

司会：保科　茂久　会場・出席委員

斉唱：ロータリーソング

●会長挨拶　●幹事報告　●就任挨拶

［ラッキー賞］

　関　　啓治さん（土屋��陽一さんより���スイス��ダボスのお土産）

　島田甲子雄さん（布施　修一郎さんより　鎌倉のお土産）

　横沢　泰男さん（出田　行徳さんより　台湾のお土産）

［出席報告］	 保科　茂久　委員長

［次回例会予定］

　８月19日㈪　会員卓話　成澤　厚さん

（８月５日発行）

【会報担当】　島田　太一　会報委員

本日 前々回
（7/8）

会 員 数 51 50

出席ベース 50 49

出 席 者 数 36
コロナ欠席1 43

出 席 免 除（b）
（　）内は出席者数 4（3） 4（3）

出 席 免 除（a） 0 0
メークアップ
（ ）内 は Make�up 後

1（44）
コロナ欠席1

出 席 率 74.00 91.84



司会:小熊　直人
親睦活動・家族委員長

納涼懇親会
本例会の後、納涼懇親会が盛大に執り行われました。
親睦活動・家族委員長の小熊さんの司会の元、最年長
会員である石井  人さんの乾杯で自華々しく開会し、
会員相互の親睦を図りました。

乾杯:石井　  人さん

締めのご挨拶:
島田  甲子雄さん


